
Lettre d’information aux adhérents de la BFG N°18 Décembre 2024               

« De la boule au but » 

Bonjour chers sociétaires 

Le dernier conseil d’administration de l’année 2024 s’est tenu le mercredi 11 décembre, voici les 

points principaux abordés.  

1) Ronde d’hiver 2024/2025. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

2) Réunion de l’OMS 
Christophe Ribatto a participé à cette réunion. Les comptes de la BFG n’ont recueilli aucune 
remarque des personnes représentant la mairie.  
 

3) Utilisation des terrains de la Blache. 
Accord donné aux féminines de Veynes et l'ASPTT pour s'entraîner ponctuellement. 
Le 18/01 l’ASPTT homme s’entraineront.  
 

4) Accueil d’une étape M1 
La BFG a été sollicité pour l’organisation d’une étape M1 à Gap. 
Coût 15000 €. Aucun retour n’est attendu de cette organisation.  
Le conseil d’administration décline cette demande à l'unanimité. 
  

5) Le Courleu. 
Ce concours en triplette se déroulera le 19 janvier 2025.  
Il est complet. 3 équipes sont sur liste d'attente. 
Coût 697€. Joël Micoud et Pierre Patinot organisent le concours. 
 

6) Licences 2025 
A ce jour la BFG compte 155 licenciés.  (164 en 2024) 
 
 

 

 

Jeudi 5 décembre la ronde d’hiver a connu ses premiers 

lauréats avec 4 parties gagnées sur 4 disputées en novembre 

Henriette Julien et Robert Masse se classent donc à la 

première place. 

 

Attention : Le jeudi 23 janvier Ronde des Reines et des Rois.  

Dégustation de la galette après la ronde. 



7) Les 30 heures  
David doit revoir l'affiche et Thierry la renvoie aux présidents des clubs.  
Une décision sera prise sur l'organisation ou non du concours en fonction du nombre de 
participants. 
 

8) Demandes de subventions  
Les demandes de subventions auprès du conseil général ont été réalisées. 
 

9) Rencontre de Noël  
Le 7 décembre a été organisé la rencontre de Noël.  
Vif succès de cette journée, le boulodrome était complet avec 72 engagés dont 24 féminines. 
De nombreux participants ont fait remonter leur plaisir d’avoir participé à cette manifestation 
et ont félicité les organisateurs.  
52 repas à 17€ payés par chaque participant en plus des 10€ d'engagement.  
De nombreux lots ont été distribués et compte tenu de la satisfaction des participants cette 
type de rencontre est à renouveler une autre fois dans l'année.  
Bravo à l'équipe organisatrice 

 

 

 

        
 
 

Chers sociétaires de la BFG l’année se termine sur cette note positive d’une journée 

réussie. Notre club en connaîtra bien d’autres. Le conseil d’administration a œuvré 

pour que chacune et chacun prenne du plaisir et puisse pratiquer son sport favori dans 

les meilleures conditions possibles. Des décisions délicates ont dû être prises pour 

garder l’équilibre de nos comptes. Depuis 18 numéros, cette lettre d’information vous 

informe en priorité de toutes ces décisions. Il est de coutume de se souhaiter les 

meilleures choses pour l’année qui vient. Tous vos administrateurs vous souhaitent de 

passer de belles heures avec ceux qui vous sont les plus chers. 

N’oublions jamais que dans la vie on récolte ce qu’on « s’aime ». (lol)

Le poids de mots, le choc des photos et ………DES SOURIRES……. 


